



ENVIRONNEMENT : LES COLLABORATEURS DE LA CDE SE MOBILISENT

Une dizaine de collaborateurs de la Calédonienne des Eaux a participé à l'opération de nettoyage le mercredi 7 juin organisée par l'association Calécoclean dans le cadre de la Journée mondiale des océans.

Ce sont ainsi plus de 300 kilos de déchets qui ont été ramassés sur les enrochements de la Promenade Pierre Vernier. Bouteilles, plastiques, canettes, barquettes, vêtements... ces déchets quasi invisibles pour les promeneurs viennent polluer les abords de la promenade, il a donc fallu faire un peu d'escalade quelques fois pour dénicher ces déchets coincés entre deux rochers. Cette opération écocitoyenne est une vraie satisfaction pour chacun, le sentiment de faire une action utile pour la préservation de notre environnement.



Pour la préservation de notre environnement, les volontaires de la CDE ne se sont pas fait prier.

OPERATION DE NETTOYAGE PROMENADE PIERRE VERNIER

